

PROPUESTA DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL

COLEGIO CIUDAD DE MONTREAL IED

01 PROBLEMÁTICA

- El Colegio Ciudad de Montreal IED no cuenta con planta física adecuada
- Tiene una sede en arriendo
- Este problema afecta la comunidad educativa por falta de espacios
- Algunos estudiantes deben ser reubicados en otras instituciones



02 ANÁLISIS Y DIAGNÓSTICO

- La planta física de una institución educativa juega un papel importantísimo en la calidad educativa
- Actualmente el colegio cuenta con una planta física con vetustez de 50 años
- Esta situación genera diversidad de problemáticas derivadas de la falta de espacios
- El sueño de la Comunidad Montrealista contar algún día con una planta física que ofrezca espacios propios de una institución educativa con infraestructura de calidad

03 IMPLEMENTACIÓN

- Elevar petición a la Secretaría de Educación Distrital para gestionar la construcción de un edificio nuevo
- Solicitar visita de funcionarios de la Dirección de Construcciones para conocer el estado actual de la planta física
- Solicitar un informe técnico del estado actual de la planta física
- Acceso continuo al estado de legalización de predios, diseño edificio y construcción edificio
-



04 SEGUIMIENTO

- El proceso toma un tiempo aproximado de 20 años o más
- Contar constantemente con la información sobre el estado de adquisición de predios,
- Gestión del conocimiento sobre los diseños de la planta física
- Conocimiento de estado de la construcción
- Ocupación y posesión de la nueva edificación
-

